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第 ２ ０ ８ ５ 回   令和 ４ 年 １ １ 月 ９ 日 （ 水 ）  

本 日 の 行 事  和 田 一 浩 氏 講 演 会 

2022－23年度       小島正則会長      

幹事報告          松森正和幹事 

＊ガバナー事務所より 

・バギオ基金便りとバギオ訪問交流の旅の案内 

・11月レート 1＄148円 

・2022年度手続き要覧掲載予定時期の案内 

・全国囲碁大会 結果速報 

＊美濃 RCより 3クラブ合同例会式次第 
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第２０８４回例会報告 

会長挨拶                           2022～23年度 小島正則会長 

皆さん今晩は。久し振りに食事と親睦の時間を取ることが出来ました。3 年振りになります。徐々に元に

戻ってきているような気がします。 

 先週の例会では、加賀中央ＲＣとの親睦会に参加された皆様もありがとうございました。加賀中央RCの皆

様から大変嬉しかったとご連絡いただきました。来年の交換卓話では、観光とゴルフ旅行を計画して招待し

たいと言って見えました。楽しみにしたいと思います。 

 先週の日曜日、ポリオ募金活動に参加していただきました皆さん、大変ご苦労様でした。 

日曜日にしろとりふるさと夢まつりが3年振りに開催されたわけですが、来場者が2千人越えと聞いており

ます。また久し振りという事で、天気も良かったですし、大和の食の祭典の時よりも人が多くて、よかった

なと思っております。そのなかで会員の皆さんにもご迷惑をお掛けしましたが、販売した手捏ね寿司が 70

食足りず、会員の方や買った方から譲ってもらったりして何とか済ませることが出来たようです。 

秋も深まってきました。今日は白川郷まで仕事で行きましたが、今年は紅葉が結構きれいで、ひるがの辺

りが標高 850くらいですが、荘川にかけてきれいになっています。白川に行くと少し低くなるので、あと 1

週間後が最高にきれいではないかと思います。是非皆さんお出かけください。 

クラブアッセンブリーがこの後ありますので、終わりたいと思います。 

クラブアセンブリー（和田氏講演会について）           地区補助金実行委員会 清水英志君 

・11月9日（水）10時30分 郡上北高 体育館前集合 （駐車場は体育館前におかない） 

当日の次第 

・10時55分～ 体育館準備 高校生と一緒にイス配置 ・11時45分～ 和田氏出迎え 覇楼館にて昼食 

・12時45分～ 昼食（控室：会議室）        ・13時～    和田氏 来校 呈茶 

・13時30分～ 講演会 第1部           ・13時30～40分 休憩 

・14時40分～15時02分 第2部  写真撮影 見送り 

学校側の受け止め方として、アンケートについて皆さんに回覧している。生徒も真剣に事細かく考えている。 

先生側も担当の熊田先生が手間をかけて、遠藤君が台本を作成して、それを基に色々細かく検討していただ

いた。とても感謝しているし、ロータリー会員も参加していけないと感じた。 

・服装はネクタイ・ジャンパー着用。 

・駐車場は体育館前に止めない、詳しくはＬＩＮＥでお知らせする。 

ニコＢＯＸ                            ニコＢＯＸ委員会 畑中知昭君 

小島君 11月になりましたね。秋も深まりつつあります。先週の加賀ＲＣとの懇親会、参加の皆様ご苦労様

でした。 
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松森君 ポリオ募金に参加された皆様、お疲れさまでした。少しずつでも続けていけるといいですね。 

大村君 藤代君、先般ＩＤＭ、大変ご馳走になりました。 

寺田澄男君 30年振りで街づくりの友に会い、とても感激しました。チャンス頂ければお話したいと思って

います。 

藤代君 従業員のお母さんが車にはねられて亡くなりました。事故にあった方も事故を起こした人も大変気

の毒です。若い女性が現場検証に立ち会われて心配そうにして見えました。事故を起こさないように安全運

転で、気を付けましょう。 

美谷添生君 朝晩寒くなり、山は紅葉盛りとなりました。我が栃洞屋の周辺も大変色付き、きれいです。暇

がありましたら遊びに来てください。 

和田良一君 今日から食事がみんなで頂ける。嬉しいです。 

山下君 私のライフワークであります郡上谷里山農園地という所で、開所して３年近く過ぎました。最近、

近在の人たちが来てくれるようになりました。郡上谷は８００年の歴史がある素晴らしい渓谷です。 

石徹白君 明日はウイングヒルズのオープンです。ゲレンデには雪が積もっています。 

美谷添里恵子君 ポリオ募金に参加の皆様、ご苦労様でした。秋らしい爽やかな季節になりました。 

畑中君 今度の土日はフィールドミュージアムでライトアップイベントを行います。皆さんどうぞ。無料で

す。 

島崎君 昨日今日と横浜で載積技術退会があり、ついさっき帰ってきました。新しい技術を見ることが出来、

勉強できました。 

佐藤君 夢まつり、お天気でよかったです。 

山口君 司会頑張ります。先週のIDM,藤代さん、沢山沢山ありがとうございました。 

清水君 今日のクラブアッセンブリーよろしくお願いします。 

遠藤君 紅葉がきれいですね。週末は油阪峠をウォーキングします。 

杉山君 サッカーのワールドカップ日本代表が26人選出されましたが、グルーバルな時代にあり、国内で

プレーしているのはわずか6人。馴染みのない選手もいて、ちょっと寂しい気がするのは私だけでしょうか。 

若尾君 夢まつりでのポリオ募金活動、お疲れさまでした。ポリオの事も使えることが出来、よかったです。 

鷲見君 本日、税理士会役員会のため、欠席させていただきますので、よろしくお願い致します。 

井俣君 白鳥夢まつり参加の皆さん、お疲れさまでした。天気も良く、人もたくさん見えて良かったです。 

同文 寺田正実君、原君 

会員3分間スピーチ                                  清水英志君 

 私と来週講演していただく和田一浩さんとは同じ年で、学年も彼が昭和47年6月生まれで、私が昭和48年1月

生まれです。昭和47年4月から昭和48年3月までの出来事を調べてきましたので、聞いてください。 

4月5日に水曜ロードショーが開始。5月15日にアメリカから沖縄県が返還されました。6月17日に佐藤栄作首

相が退陣表明。新聞記者を全員退室させ、テレビ主導となった前代未聞の記者会見となった。7月7日に第1回田

中角栄内閣発足。7月16日に大相撲名古屋場所で前頭4枚目高見山が13勝2敗で初優勝。外国人力士の幕内最高

優勝は史上初でした。10月1日、自動車の初心者マークが制定されました。また鹿児島県の桜島が噴火しました。

10月19日フィリピンのルバング島にて警察と生き残りの日本兵と銃撃戦が発生する事件1人死亡、1人負傷で逃

亡。10月28日に日中国交正常化を記念して、上野動物園にジャイアントパンダのランラン・カンカンが来日。11

月6日、羽田空港で日本日航機がハイジャックされる。1月25日に３週間前に5度目の防衛に成功したばかり

のWBA世界フライ級王者、大場政夫さんが高速道路で交通事故死。2月1日に浅間山で爆発噴火発生。火炎

の高さが500ｍだったそうです。3月1日にエースコックがカレーヌードルを発表しました。明日はカレーヌ

ードルを食べたいと思います。 

次回行事予定   

 １１月１２日  職業奉仕研修セミナー     １１月２３日 休会 

 １１月１８日  ３ＲＣ合同例会（美濃緑風荘） １１月２５日 ＩＤＭ（ホスト：羽土洋司君） 

出席報告                               出席委員会 井俣愛美君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第2083回 ３２名 ２０名 ７名 ４名 77.42％ １名 

第2084回 ３２名 ２２名 ６名 ３名 80.65％ １名 
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